



Penggemar Busana Pria Sedih atas Pensiunnya Dries Van Noten: Inilah Sebabnya

Description

Mode Fashion Global di Balik Layar: Pesona Dries Van Noten

Sebagai industri global bernilai triliunan dolar, fashion tidak selalu menciptakan keajaiban seperti yang sering digambarkan oleh media. Namun, di balik itu terdapat para penyihir fashion. Salah satunya adalah desainer asal Belgia, Dries Van Noten, yang mengumumkan bahwa ia akan pensiun setelah 40 tahun di label yang dibuatnya. Keputusan ini melahirkan banyak kenangan, terutama dari para ahli fashion seperti para ahli pakaian pria yang diwawancarai di bawah ini.

Eksplorasi Karya Dries Van Noten

Michel Gaubert, direktur suara: “Komunikasi Dries tidak melalui iklan tetapi melalui fashion show. Mereka adalah satu-satunya pesan yang ia sampaikan, itulah sebabnya mereka sangat baik dan rapi.”
Nick Sullivan, direktur kreatif, Esquire: “Salah satu momen yang tidak terlupakan ketika Dries mengajak tamu untuk melemparkan kelopak mawar dari jendela lantai atas.”
Justin Berkowitz, direktur fashion, Bloomingdale’s: “Desain Dries membawa bersama elemen-elemen yang menarik dengan gaya yang menarik. Siluetnya tidak selalu paling ekstrim, tetapi apa pun yang ia lakukan menyampaikan pesan referensi yang luas dan rasa yang menarik.”
Josh Patner, konsultan fashion: “Pakaian Dries penuh emosi tetapi tidak berlebihan, sentimental namun tidak nostalgik, dihiasi tanpa terkesan norak, dan berpotongan tanpa sudut keras yang gelap.”
Josh Peskowitz, konsultan, Feit footwear: “Dries membangun dunia yang ingin dihuni orang, yang merupakan kekuatan sejati dalam bisnis fashion. Ia melakukannya selama waktu yang sangat lama.”
Matthew Schneier, kritikus restoran untuk majalah New York (dan mantan reporter fashion The New York Times): “Dries adalah fashion show yang ingin anda saksikan, toko di Paris yang pertama dikunjungi setiap orang begitu sampai di kota. Ia membuat pakaian yang sebenarnya diinginkan orang.”

Ringkasan

Fashion adalah industri global bernilai triliun dolar yang tidak selalu seperti yang terkadang digambarkan di media. Namun, dari industri ini muncullah para ahli kreatif. Salah satunya adalah perancang busana asal Belgia, Dries Van Noten, yang baru saja mengumumkan pensiun setelah 40 tahun berkarya. Bagaimana pendapat Anda tentang keputusan pensiun beliau? Apakah Anda memiliki kenangan khusus tentang karya-karya Dries Van Noten? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Menariknya, banyak orang yang terinspirasi oleh kreativitas dan ketelitian dalam dunia fashion yang dihadirkan oleh Dries Van Noten. Bagaimana pandangan Anda terhadap gaya dan filosofi desain beliau? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark